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PARMA: PERCHÉ È IMPORTANTE
SCIOPERARE IL 2 LUGLIO?

Le regioni dello sciopero sono da ricercare:

nella mancanza di una vera prospettiva industriale

nella necessità di salvaguardare gli accordi di armonizzazione

nell’intransigenza aziendale sugli orari

nella mancanza di risposte alle esigenza dei colleghi interessati all’esodo

CLICK QUI PER I DETTAGLI

https://fisacgruppointesasanpaolo.it/parma-perch-importante-scioperare-il-2-luglio/
https://fisacgruppointesasanpaolo.it/parma-perch-importante-scioperare-il-2-luglio/
http://www.fisac.net/wpgisp/wp-content/uploads/2012/06/cb120626b.pdf

